

Ducati-Zürich-Oberland



News: Testfahrten MTS 1200 ABS

Die erste MTS 1200 ABS ist eingetroffen. Dieses Wochenende findet das Ducati Testweekend in Wolfhausen statt

Neues Datum für das Ducati Testweekend in Wolfhausen 10./11. April 2010

Ducati-Zürich-Oberland veranstaltet in Wolfhausen bei Rüti im Zürcher Oberland das bekannte Ducati Testweekend. Es werden viele Modelle für 2010 für eine Profahrt bereit stehen. MTS 1200 ABS, Monster, Superbikes, Hypermotard EVO SP, Streetfighter..... Wir freuen uns auf euren Besuch.

Achtung Achtung!!!!!! Die erste MTS 1200 ABS ist bei uns eingetroffen. Möchten sie einer der ersten sein, der die MTS fahren kann? Nur bei einer Testfahrt können die vielen einmaligen technischen Neuheiten der MTS ausprobiert werden. Wie ABS, Elektronische Fahrwerk, das leichte Gewicht 189kg, 4 Fahrzeuge in einem, die verschiedenen PS Varianten, usw....

Weitere Infos erklären wir ihnen gerne bei einem Besuch in unserem Bistro. Oder Besuchen sie uns an der Swiss-Moto in Zürich am Stand von Ducati und verlangen sie uns. Oder reservieren sie sich doch einen Termin für eine Probefahrt unter dem Link [MTS fahren](#)

Sende ein Mail an d.meier@meier-motos.ch